

Mercredi, 14. Août 2024

VierNull

MEHR DÜSSELDORF

Rückblick: Medaillen-Beteiligung der Nordstraße

Am Sonntag sind die **Olympischen Spiele** in Paris geendet. Deutschland hat sie mit 12 x Gold, 13 x Silber und 8 x Bronze auf dem zehnten Platz des Medaillenspiegels beendet. Einen kleinen Anteil daran hatten auch die **Medizinischen Laboratorien Düsseldorf**, die wie VierNull ihren Sitz an der Nordstraße haben. Denn dort wurde ein Teil der mit 2 x Gold, 1 x Silber und 1 x Bronze besonders erfolgreichen deutschen Kanuten mit einer individuellen Ernährungsberatung unterstützt. Grundlage dafür war eine detaillierte Blutanalyse. **Jule Hake**, die mit gleich zwei Medaillen aus Paris zurückkehrte, ließ sich sogar beim Training in Essen direkt am Ufer besuchen.
